

ひびき



施設長挨拶

晩秋を迎え、幾分過ごしやすい季節となってまいりました。皆様ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より当施設の運営に、ご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

コロナ感染で当施設のご利用者様並びにご家族の皆様にご心配をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます。感染症につきましては、今年はインフルエンザの同時流行も懸念されており、今後、職員一同徹底して感染予防対策に努めてまいります。

さて、昨今は安倍元首相が凶弾に倒れる出来事が起こりました。安倍氏は、総理在任中、「介護離職ゼロ」の目標を示され、現在の岸田政権が掲げる「全世代型社会保障」に先立って取り組んできた方でした。謹んでお悔やみ申し上げます。

そんな中、当施設では、10月から国の方針に基づき介護職員の処遇改善に向けた「介護職員等ベースアップ等支援加算」を取得させて頂きました。皆様のご負担にはなりますが、より一層のサービス向上に全力を尽くし、還元して参ります。

また、10月には技能実習生を新たに2名を受け入れました。実習生が日本で介護の技術を習得出来るよう、施設としてサポートしていきたいと思っております。

敬老の日 2022

ケアハウス

デイサービス

特養職員 伊藤さんの作品
この日のための新作です♪



「君といつまでも〜♪」

健康が一番ね♪



おめでとうございます



特養

★祝 百寿★

今回表紙のモチーフに使用した「銀杏」は熊本市の「市木（しほく）」となっています。

生命力が強く、樹齢1000年を越える銀杏の木もあるとか！

大相撲では「まげ」を結う際の「大銀杏」も有名ですよ。

長寿・荘厳などの意味合いを持つとても縁起の良い樹木なのです。

益々のご健康を、職員一同祈念致します。



総理大臣から表彰状をいただきました

職員はいつもと違う装いで登場♪出し物は爆笑の渦(！?)大いに盛り上がりました〜



何が始まるか楽しみね〜

おめでと

七夕飾り

各部署で七夕祭り
行いました～！
皆さんの思いが
届きますようにっ！



七夕が平和に
なるといいね
坂本 節子



元気な赤ちゃんか
生まれました。
おめでとうにします。

元気が赤ちゃんか
生まれました。
おめでとうにします。
古庄

ツラナに平く
平和な夏です。



世界情勢が荒ただしい中、一刻も早く
誰もが安心して過ごせるような平和な
日々を過ごしたいものです。



今年の夏も熱かった!!

デイサービス、暑さに負けず熱く過ごしました。

暑かったのでかき氷会、
何度も行いました(笑)



うまかごたるな。
いただきます。



冷たかとの美味しかですな



イチゴ
一択たい



レインボー
全部でお願いするよ。



ドオ～
リャーッ!!

笑顔がみんなの力になります



ハモちゃん 最高たいーっ

最高!



めっかな～。 そだね～。 夏ばいた。

10月

デイサービス

曜日対抗★運動会

宣誓!



準備運動

いっちゃんさんし
こころうちはお!

玉入れ3回勝負! 何個入るかな~?

玉入れ競争



怪我をしないように
しっかり準備運動!



えいっ!

それっ!

絶対に
負けられない戦いが、
そこにはある



年に1度の白熱した戦いは、
大盛り上がり!
総合優勝は水曜日でした★

棒リレー

棒と棒でつなく
リング

職員対抗アイス取りゲーム



皆の思いをのせて運びます!



本気の奪い合いにハラハラ! ドキドキ!

とった!!!

負けた...

ベテラン職員の強さ恐るべし...

デイサービス 歩こう会

5月

水前寺江津湖公園

無理をしない範囲で行う
「お散歩を楽しむ会」です。
いい気分転換になりますよ★



外で食べるアイスは
最高に美味しかあ



気持ちよくて踊りたく
なるよ



最高の天気になりました!
日頃の行いがよかけんね★



ケアハウス 車窓ドライブ

紫陽花の綺麗かあ~♪



6月 住吉自然公園



7月 阿蘇大橋



美女軍団参上よ



10月 俵山交流館萌の里

阿蘇大橋当日はなんと霧に覆われ
橋の下の「雄大」な景色が霞んで
見えないというハプニング...
「雄大」だけに悔やまれます。
(;'ω;')
(またいつかりベンジ!)

呼んだ!?



←岡村雄大(たけひろ)
というオチでした♪



7月

マリーゴールド苗植え

ほらっ、もうちょっとそこばしっかならさんね。全然ダメよ。もちっと気合ば入れんね。

↑とお叱りを受けている古庄相談員でした(笑)



この態勢がなかなか腰に(^ ^ ;)



植えつけ前は一輪しか咲いていませんでしたが、しばらくすると花壇いっぱい咲き誇りました。



今年はケアハウス&デイサービスで苗植えを行いました。
チームワークバッチリ



台風にも負けませんでしたよ



フィリピンから来ました! 技能実習生の紹介



アスティーリャロサルゴメス シンバオバーピリン
「ローズ」と呼んで下さい!! 「リン」と呼んで下さい!!

特養へ9月から新しい技能実習生2名が入職しました。これから少しずつ日本での環境や介護の仕事に慣れて、同じ職場の仲間として頑張っていくしますので、宜しくお願いします。



「私達のSDGs活動」

ペットボトルキャップについてのお願い

- ①ペットボトルキャップは、必ず水洗いをして下さい。
- ②当施設で収集しているのは、清涼飲料水などの「ペットボトルキャップのみ」です。調味料や洗剤の蓋、ペットボトル以外の乳酸菌飲料の蓋など、以下のようなものは対象外となりますので、ご注意ください。

(例)



栄養士実習生がやってきた!

今年も栄養士実習生として、尚絅大学短期大学部の学生2名の受け入れを行いました。今回は例年にも増して新型コロナウイルスの拡大がすすんでおり、実習内容にかなりの制限がかかってしまいましたが、お二人とも調理現場実習、講義ともに真剣に取り組んでいました。



献立掲示板もリニューアル! 実習生のお手製です!



梅さんの「うめえ話」

先日「アミュブラザ熊本」に行きました。その昔熊本駅周辺は人が少ないイメージでしたが今や相当賑わっていて、活気がありました。家内からせつかくアミュブラザに行くならグッズを買って欲しい店があると言われ行ったところまさかの「ちいかわ」※「なんか可愛いってかわいいやつ」という某人気マンガ周りはほとんど10代の若者たち…ひそひそと笑われているようでちよっぴり恥づかかった。10月のとある一日でした。

事業所紹介

- 特別養護老人ホームハーモニー
- ショートステイハーモニー
- ケアハウスハーモニー
- グループホームハーモニー
- デイサービスセンターハーモニー
- ヘルパーステーションハーモニー
- 居宅介護支援事業所ハーモニー

*入居者様の顔写真等の個人情報につきましては、事前に了承を得て掲載しております。